

# Un sujet crucial

1. La signification de la croix
2. Les non-croyants
3. Les croyants

Il est fréquent d'entendre les gens parler de sujets banals comme s'ils étaient très importants. Il peut s'agir de divertissements, de sports, de mode ou même de politique. Dans notre société, plusieurs ont un sens des valeurs malavisé et de mauvaises priorités. En fait, il y a très peu de choses dans la vie qui sont vraiment cruciales. Il est intéressant de noter que le mot « crucial » vient d'un mot latin qui signifie « une croix ». C'est un mot qui nous oriente vers la seule chose réellement vitale pour nous dans ce monde : le message de la croix de Jésus-Christ.

## 1. La signification de la croix

L'apôtre Paul comprenait très certainement la signification de la croix. Il y était si attaché dans sa prédication qu'il a écrit aux croyants de Corinthe : « *Car je n'ai pas jugé bon de savoir autre chose parmi vous, sinon Jésus-Christ, et Jésus-Christ crucifié* » (1 Co 2.2). Il s'est consacré totalement à cette grande tâche, expliquant à ses auditeurs qu'il n'y a qu'un seul sacrifice efficace pour les péchés de l'humanité. Le sang de Jésus-Christ a expié le péché, apaisé la colère de Dieu et ouvert la voie vers le ciel. La sagesse de ce monde ne peut pas sauver les pécheurs. Un homme peut être très savant dans le domaine des arts et des sciences, de la philosophie et même de la religion, mais s'il n'a pas entendu et reçu le message de la croix du Christ, il mourra dans ses péchés et sera perdu en enfer pour toujours.

## 2. Les non-croyants

Pour ceux qui sont encore morts dans leurs péchés, la prédication de la croix est une folie. Le monde admire les hommes qui défendent ce qu'ils croient, mais curieusement pas Jésus. Il venait d'un village sans importance, il est né dans la pauvreté, il n'avait pas de domicile, il avait peu d'amis et il était méprisé. Il a connu une fin ignoble sur la croix. Pour les Juifs, Jésus était un imposteur et un blasphémateur. Comment pouvait-il sauver les autres s'il était incapable de se sauver lui-même? Ils se sont moqués de lui en disant : « *Il est roi d'Israël, qu'il descende de la croix et nous croirons en lui* » (Mt 27.42). Tel est l'aveuglement des non-croyants.

## 3. Les croyants

Dieu seul peut nous faire voir que le salut se trouve à la croix et que cette croix est notre seule espérance dans notre état de perdition. Nous sommes des pécheurs impuissants, mais la Bible dit : « *Lorsque nous étions encore sans force, Christ, au temps marqué, est mort pour des impies* » (Rm 5.6). Par la

prédication de l'Évangile, le Saint-Esprit communique aux pécheurs les bienfaits de la mort expiatoire de Jésus-Christ, nous régénérant et nous donnant la capacité de nous repentir et de croire. Il nous donne la capacité de faire mourir le péché dans nos vies et il œuvre dans nos cœurs pour nous amener à la véritable sainteté. Il nous rendra parfaits afin que nous puissions entrer au ciel. Telle est la puissance de la croix! Avez-vous goûté à la bénédiction de l'Évangile?

---

**David Blunt**, pasteur

Traduit de « A Crucial Matter », *The Gospel Messenger*, vol. 43, avril 2006, p. 1.

L'auteur est pasteur de l'Église libre de North Uist, Écosse (FCSc).

[www.ressourceschretiennes.com](http://www.ressourceschretiennes.com)



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))